



# 中埜小だより

No. 7

美里町立中埜小学校  
令和5年9月26日

『夢（志）に向かってチャレンジする子どもの育成』をめざして

～ 急がず されど たゆまざる ～



## ★ ○○の秋 到来 ★

暑かった夏が終わりに続き、近頃は秋を感じる事が多くなってきました。北浦地区の梨の出荷が始まり、ススキの穂が月夜にきらきら輝き、中埜地区にも本格的な秋が到来しています。

本校でも芸術の秋・スポーツの秋・読書の秋などの活動が増えてきました。8・9月もたくさんの行事がありました。プール納め、各学年の校外学習、5年生の志津川合宿。今週は6年生が会津若松方面に修学旅行に出掛けます。どの行事も友達や地域の方々、初めて出会う人たちとのコミュニケーションの中で数々の学びがありました。子供たちの心や体に根付き、やがて大きな実として育っていくことでしょう。

### 実りの秋に向かって

「暑さ寒さも彼岸まで」という、ことわざがあります。最近まで、残暑が大変厳しかったのですが、ようやくここに来て過ごしやすい日も多くなってきました。

さて、テレビや新聞等ですでにご存じの保護者の方もいらっしゃると思いますが、7月末に「令和5年度 全国学力・学習状況調査」の結果が公表されました。宮城県の小学校は全国と比べて、国語で●●ポイント、算数で●●ポイントほど低いという結果が出ています。仙台市を除くともう少し差が広がるようです。

この公表を受け、本校6年生の結果も気になっていましたが、届いた結果は大変すばらしいものでした。下記のとおり、国語は全国平均を●●ポイント、算数も●●ポイント上回るという結果でした。この結果に安心することなく、教職員一同、今後も丁寧な指導を心掛けていきます。

	国語	算数
本校	●●● ●%	●●● ●%
宮城県	66.0%	60.0%
県との差	+●● ●%	+●● ●%
全国	67.2%	62.5%
全国との差	+●● ●%	+●● ●%

## 10月の行事予定 ※変更になる場合があります。

1	日	
2	月	大掃除週間（2～6日）
3	火	小牛田中学校区小学6年生交流会 SC来校
4	水	
5	木	代表委員会③ ワックス掛け（教室）
6	金	第1学期終業式 変則4校時限 6学年PTA行事
7	土	
8	日	10月の生活目標
9	月	スポーツの日 進んで体をきたえよう
10	火	秋季休業日
11	水	第2学期始業式 変則4校時限 学校保健委員会 13:00
12	木	委員会活動⑥
13	金	2年校外学習（近代文学館） 
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	音楽朝会 1年校外学習 SC来校日
18	水	郡音楽祭壮行式 航空写真撮影日
19	木	音楽朝会 クラブ活動⑦ 職員会議
20	金	郡音楽祭 4年生参加
21	土	
22	日	
23	月	全校5校時限 係児童打合せ
24	火	
25	水	学習発表会予行
26	木	クラブ活動⑧ 
27	金	学習発表会準備
28	土	学習発表会
29	日	中埜スポーツ大会
30	月	振替休業日（28日 学習発表会分）
31	火	

- 8月のいじめ認知件数は、0件でした。9月の認知件数については、集約中です。引き続き、お子さんのことで気になることがありましたら、学校まで御相談ください。
- 10月のスクールカウンセラーの来校日は、3日（火）と17日（火）です。希望時間等の調整をしますので、相談希望の方は、教頭または担任にお話してください。

## 【中卒小 9月のトピックス】



プールでの思い出  
六年 〇〇〇〇

私は、プールでの活動を振り返って思い出に残っていることは二つあります。

一つ目は、先生と勝負したことです。私は前に水泳を習っていたので得意です。それでクロールで二十五mの競争をしました。ですが〇〇先生は、泳ぐのがすごく速いので七秒のハンデをもらいました。七秒のハンデをもらったのでギリギリ勝つことができました。去年は、勝つことができなかったのですが、今年はずっと勝つことができました。

二つ目は、集合写真です。卒業アルバム用にみんなでプールに飛び込む写真を撮りました。最初は飛び込み方が分からなかったけど、飛び込んでみると楽しかったです。二回目は失敗しておなかを打ってしまい、痛かったです。何回もやっているとうちに痛みも楽しさにも変わってきました。そして、最高の写真が撮れました。

小学校生活最後のプールの時間は少なかったのですが、たくさん楽しむことができました。

## プール納め朝会をしました。



わたしがプールでがんばったことは、ふしうきとけのびです。

わたしは、はじめ水におおをつけれませんでした。けれど、二かい目のプールのときに、がんばってつけられるようになりました。ふしうきのれんしゅうでは、鼻から手はずせなくて、くやしかったです。〇〇先生といっしょに、ゆうきを出してやったらできました。けのびは、なれるのがむずかしかったです。やりかたをおしえてもらって、〇〇〇ちゃんやタイミングをあわせたら、できてうれしかったです。ともだちにもおしえてあげました。たのしかったです。ぜんいんで水かけっこをしたことです。わにさんおにごっこをしたら、みんなわにさんみたくておもしろかったです。来年は、けのびからバタ足をもっとながくできるようにがんばります。

(一年 〇〇〇〇)

ぼくは、がんばったことを三つ、他に夏休みにプールに入ったことを紹介します。

一つ目は、クロールです。ぼくは〇〇くんといっしょにやって最初は五メートルぐらいいしかできなかったけど、だんだん慣れてきて、十メートル行けました。

二つ目は、背泳ぎです。最初こわくてできなかったけど、〇〇さんに教えてもらいました。三メートル弱ぐらいで、水が耳に入ってしまった。けれど、一時間ぐらいで十五メートルも泳げました。うれしかったです。

三つ目は、バタ足です。ぼくは、二年生のとき、七メートルしか泳げなかったけど、今年目標の十二メートルをこし、十七メートルくらい行きました。うれしかったです。

(夏休みのプール体験は、紙面の関係で省略します)。

来年は、クロールやバタフライをやってみたいです。

(四年 〇〇〇〇)

## 《5年 志津川合宿 9/13~14》



2日間、最高の天候に恵まれ、すべての活動を実施することができました。普段なかなか体験できない活動に、子供たちの目がきらきらと輝いていました。

右の写真は、野外炊飯時のものです。皆で協力し、作業も手際よくおいしくカレーライスを作りました。左の写真は、いかだ作りを終え、沖に出る練習を行っている時のものです。



## 《5・6年 稲刈り 9/22》



前日の雨模様が心配されましたが、実施しました。みどりの会の方々やPTA環境整備部・本部役員さんにもご協力をいただき、子供たちは、最後まで頑張ることができました。ありがとうございました。

## 《縦割り活動より 9/1》



縦割り活動の様子です。この班は、教室で新聞ジャンケンを行っています。

6年生を中心に、校庭や体育館、多目的ホールなどで楽しく活動しています。